

Une journée spéciale d'hommage à José Martí



La Havane, 28 janvier, (RHC).- Cuba vit ce mardi une journée spéciale d'hommage à José Martí, notre Héros National, à l'occasion du 167e anniversaire de sa naissance.

Cette année, les hommages à celui qui a organisé la seconde grande guerre d'indépendance de notre pays à la fin du XIXe siècle ont lieu dans le cadre des actes de réaffirmation patriotique et dédommagement. Il y a quelques semaines seulement, des individus liés à l'extrême-droite cubano-américaine de Miami ont profané des bustes de l'apôtre à La Havane.

Les autorités ont identifié et arrêté plusieurs des impliqués dans ces faits et démontré le financement depuis Miami.

Ce matin, des écoliers et des lycéens ont participé à des cérémonies en hommage au plus universel des Cuba sur bon nombre de places publiques, y compris celle de la Révolution, à La Havane.

Hier soir, des milliers de jeunes, pour la plupart des étudiants ont participé à une retraite aux flambeaux en hommage à notre Héros National, depuis le grand escalier de l'université de La Havane jusqu'à l'endroit qui remémore les travaux forcés auxquels a été condamné le jeune José Martí, pour ses idées indépendantistes.

Ils ont ainsi réédité la manifestation organisée en janvier 1953 par les jeunes révolutionnaires qui, commandés par Fidel Castro, allait attaquer la Moncada quelques mois plus tard.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel et Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba ont marché à la tête de la retraite aux flambeaux.

Miguel Díaz-Canel avait convoqué les jeunes cubains à participer à cette manifestation patriotique.

«Ecrivons l'histoire avec la plus massive marche en hommage à l'Apôtre et pour condamner ceux qui ont prétendu le souiller. #SomosCuba (Nous sommes Cuba), #SomosContinuidad (Nous sommes continuité) » a-t-il tweeté.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/213091-une-journee-speciale-dhommage-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba